

ひよこ組

「あれ～??」

お友だちと一緒に知育玩具で遊んでいるひよこ組さん。ボールを入れて転がる様子を見たり、指で押して音楽が流れるたびに不思議そうにしながらも手を叩いて喜んでいきます。

掴む・引っ張る・押す…。など指先を使う遊びを増やしていきたいと思います。



あひる組

「あっぷっぷ～！」

絵本を見ることが大好きなあひる組さん。「これ見る！」と、自分で絵本を選んだり、お友だちと交換して見て楽しんでいます。

絵本の中で、遊び歌があると喜んで一緒に歌っていますよ！

かもめ組

「今月もたくさんのごことに挑戦中…」

進級に向けてマスク着用の練習も始まりました。初めは慣れないマスクに息苦しさや違和感から外したり、顎まで下げてつけていましたが、徐々に慣れてきたようで保育者の「鼻までよ～」の声掛けに自分でマスクを整えています。

また、発表会の練習をしながら、はさみ・のり・クレヨンを使った制作活動を楽しんだり、園庭で元気いっぱい走り回っています。

お昼ご飯では積極的に箸を使い、モリモリ食べるかもめ組さんです。



うさぎ組



「集まれ出来た！」
進級に向けて最後までお箸で食べる練習をしています。
今まではスプーンを使って「集まれ」をしていましたが、お箸を使って出来るようになってきてピカピカのお弁当箱を見せて出来たことを教えてください。
苦手なものも少しずつ食べられる量が増えてきて、どんどんお兄さん・お姉さんになっていくうさぎ組さんです。



ぱんだ組

「凧あげや大縄跳びで元気いっぱい！
ご飯もモリモリ！！」

新しい年も明け、凧あげをしてお正月遊びも楽しんだり、体育ではみんな大好き大縄跳びをしたいと思います。回っている縄の中に入っていくことは勇気がいりますが、お友だちの「いま！」という声掛けもあってみんな7回連続跳びをすることができました。
温かくておいしいご飯をモリモリ食べていて、寒さに負けず食欲旺盛なぱんだ組のお友だちです！

きりん組

「最後の発表会に向けて頑張るぞ！」
年長クラス最後の大きな行事に向けてぱんだ組さんと一緒に毎日練習を頑張っています！
「立派な小学生になるために。」
今月より就学に向けての取り組みが始まり、午睡時間中はひらがなの練習を中心としたプリント学習、お絵かきなどを行いながら静かに過ごす時間を作っています。また、給食のおかわりも消毒とマスクを着用したうえで、自分たちで量を調節して注いでいます。カッコいい小学生になるためにみんな楽しんで取り組んでいます！

